

***L'Association Industrielle de l'Est de Montréal (AIEM) est favorable à un élargissement des options d'approvisionnement en pétrole et appuie le projet de renversement de la ligne 9 b.***

Montréal-Est, le 17 mai 2012 – L'Association Industrielle de l'Est de Montréal, dans une perspective de développement durable, est favorable à un élargissement des options d'approvisionnement de l'Est de Montréal en pétrole brut, incluant notamment l'Ouest canadien comme source additionnelle d'approvisionnement. Elle appuie donc le projet de renverser le flux de la ligne 9 de Sarnia vers Montréal, tel qu'exploité à l'origine.

Adhérant au principe d'un développement responsable et durable, l'AIEM croit que ce projet respecte l'équilibre qu'il faut établir entre les aspects environnementaux, économiques et sociaux. Selon l'AIEM, cette nouvelle source d'approvisionnement en pétrole permettrait de stimuler la vigueur de l'industrie pétrolière et pétrochimique montréalaise, ne comporte pas d'impacts environnementaux additionnels significatifs sur le plan local et bénéficierait l'ensemble de la collectivité de l'Est de Montréal.

***À propos de l'AIEM***

Fondée en 1960 pour la protection de l'environnement, l'Association contribue à l'harmonisation des activités industrielles en milieu urbain. Son mandat est d'offrir aux membres un lieu d'actions concertées, ainsi que des services et des conseils adaptés à leurs besoins d'amélioration continue dans un milieu urbain en constante évolution. À cet égard, ses champs d'action et ses priorités sont en rapport direct avec : le développement durable, la gestion des risques d'accidents industriels majeurs, l'interaction avec les services publics et de liaison avec la communauté locale.

- 30 -

**Pour information :**

Dimitri Tsingakis  
Directeur général  
514 645-2258,  
514 212-6323  
[dimitri@aiem.qc.ca](mailto:dimitri@aiem.qc.ca)